

Cuba dispute à la Colombie la 4^e place des Jeux Panaméricains



Cuba dispute la 4^e place au tableaux des médailles des 17^e Jeux Panaméricains à la Colombie.

Les Colombiens ont 25 médailles d'or, 8 d'argent et 26 de bronze. Les Cubains en ont 24 médailles d'or, 19 d'argent et 30 de bronze et occupent pour le moment la 5^e place.

Les États-Unis marchent en tête par pays avec 69 médailles d'or, 59 d'argent et 55 de bronze. Le Canada, pays siège va second avec 59 titres, 53 médailles d'argent et 48 de bronze et le Brésil occupe la 3^e position.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63415-cuba-dispute-a-la-colombie-la-4e-place-des-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba